

autocalculo de la jubilacion

Escrito por subi - 03/11/2010 18:20

Quisiera saber si la cantidad resultante del autocalculo se refiere a 12 meses o 14 meses, gracias
anticipadas por vuestras respuestas

Re: autocalculo de la jubilacion

Escrito por asepro - 04/11/2010 08:12

Yo entiendo que se refiere a 12 meses.

Salu2.

Re: autocalculo de la jubilacion

Escrito por subi - 08/11/2010 14:00

Yo creo que al dividir por 210 en vez de 180 la suma de los ultimos quince años ,se refiere a que las
pagas son 14

Re: autocalculo de la jubilacion

Escrito por tucapital.es - 08/11/2010 16:26

Muy bien pensado subi... puede que tengas razón.

SAlu2
